

Start here.

kepada Monica,

Saya ingin ~~menyampaikan~~ menceritakan pengalaman-pengalaman saya di dalam program "Senari Tanpa Peralatan Elektronik."

Wah, ini program yang sangat menyenangkan hati. Saya tidak sangka loh, bahwa saya akan tahan menjalani satu hari tanpa ~~menyatakan~~ menggunakan peralatan elektronik. Tapi akhir dari pengalaman ini, saya menyadari bahwa tidak menggunakan elektronik lebih membuat saya lebih rileks.

Hai yang pertama yang saya harus lakukan ~~di~~ pada hari ~~itu~~ adalah menyerahkan semua barang elektronik kepada orang-tua masing masing. Ini termasuk Blackberryku. ~~I~~ Saya juga tidak boleh ~~menyaksikan~~ menonton tv dan bermain laptop. Pada pertama-tamanya, saya <sup>merasa</sup> ~~merasa~~ bahwa waktu berjalan dengan sangat lambat. Saya sudah bosan dan tidak tahu apa lagi yang harus lakukan. Saya memutuskan waktu ini untuk pergi ke taman dan bermain di luar rumah. Saya membawa anjing saya berjalan, saya ~~pergi di~~ ~~di~~ duduk-duduk di taman dan rileks sambil menikmati udara segar. ~~Saya~~ sudah lama tidak bermain di luar rumah, dan saya menikmati waktu ini, saya sadar bahwa alasan utama saya sudah tidak pernah menikmati keindahan

lingkungan adalah saya terlalu sibuk dengan peralatan elektronik saya. Saya selalu di kamar, bermain blackberry atau menonton televisi. Saya terlalu sibuk ~~ber~~ menggunakan alat elektronik sampai, saya tidak bisa menikmati udara sejuk dan segar di luar. ~~Saya~~ Dengan ~~kat~~ "sehari tanpa peralatan elektronik," saya sadar bahwa ~~hanya~~ sebasian besar ~~hidup~~ waktu di hidup juga harus kita pakai untuk menikmati dan menghargai lingkungan kami yang indah. Kami tidak boleh terlalu sibuk sampai melewati kesempatan untuk melihat dan menikmati lingkungan yang indah dan sejuk.

### ~~sehari~~ "Sehari Tanpa Peralatan Elektronik"

Juga mengajarkan saya bahwa elektronik sangat mengganggu aktivitas dan pelajaran sekolah. Tanpa kami sadari, kami menghabiskan sebasian besar waktu ~~di~~ dengan ~~berlama~~ menggunakan elektronik. Saya biasanya memerlukan waktu sekitar dua jam untuk menyelesaikan tugas sekolah, tetapi pada hari itu, saya dapat ~~mengerjakan~~ ~~menyelesaikan~~ menyelesaikan tugas dalam waktu ~~di~~ setengah jam, karena saya tidak ada gangguan dan hambatan.

Menjalani "Sehari Tanpa Peralatan Elektronik" adalah pengalaman yang segar dan baik. ~~Kami~~ kamu juga harus menyobainya! Dari: Jane

Additional writing space on back page.